



*Redacción: Carlos Cortés Caballero*

## MAL DE MUCHOS...

Es lo que nos hace recordar este artículo del cual se reproducen algunos apartes.

"Los tres poderes públicos en nuestra Nación han decidido, según el sentir popular, enfrentarse en una pugna que nos deshonran ante los propios y extraños.

Pareciera que asistimos a un concurso público donde se pugna por no dejarse bajar, cada poder público, de su primer puesto en corrupción, despotismo, venalidad, arbitrariedad, inequidad, ineficiencia, en pocas palabras, ejerciendo una para-democracia salvaje, con acumular de una manera autodidacta, a salvajes y para salvajes. Nos toca aceptar lo cual no se le da importancia hoy día, que hemos tolerado un caos creciente donde la anarquía y las anti-leyes son nuestro código de conducta.

La mala fe es el principio fundamental del comportamiento humano en nuestra sociedad". Tomado de PUGNA ABOMINABLE—ESCRITOR ITO Vanguardia Liberal 23 de mayo de 2013.

## PREOCUPACION GENERAL

Afortunadamente ha despertado en la población mundial la resistencia a los antibióticos según se desprende de esta noticia: "GlaxoSmith Line recibirá hasta US \$200 millones del gobierno estadounidense en los próximos cinco años para apoyar la investigación de la farmacéutica británica sobre nuevos antibióticos. A Washington le preocupa el surgimiento de bacterias resistentes a los antibióticos y posibles ataques bioterroristas". TOMADO DEL TIEMPO—WHAT'S NEWS DEL 23 DE MAYO DE 2013.

## Auditorias Médicas.

En una de las Clínicas de la ciudad, cuya dirección científica me permitieron ocupar por algún tiempo, también se me dijo que era preciso resolver algunos casos cuyas

cuentas se cuestionaban por "el acto médico," Me pareció fácil pues aun conservo las neuronas que acumulan mis conocimientos sobre esta profesión que espero ejercer unos cuantos años más. Además de que no me resultó difícil hojear una publicación que me facilitó la jefe de enfermería sobre este tema: Auditoria Médica por Braulio Mejía; leer otra – Auditoria de calidad en salud del Dr. Germán Riaño Gamboa y asistir a uno o dos congresos relacionados con este tópico y así logre entender algo de este tema, aunque yo solía insistir que mi auditoria se limitaba a lo estrictamente médico, como lo había hecho en varias oportunidades" sin contrato de trabajo" en Barrancabermeja en Ecopetrol; desafortunadamente otros son los parámetros que deben serigir hoy día quienes practican esta difícil labor de verificar actos cumplidos para aceptarlos o rechazarlos, pero desde el punto de vista económico.

## MAS CONCEPTOS POR LA REFORMA A LA SALUD.

A los interesados en conocer otras opiniones que actualmente se transmitan para reformar el servicio de nuestra profesión, anexamos los correspondientes links

<http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW-NOTA-INTERIOR-12787303.html>

